

ご挨拶



廿日市市立玖島小学校
第39代校長 桂 南知子

玖島小学校は、今年度、3年ぶりに1年生が入学してまいりました。

1年生1名、4年生3名、5年生3名、6年生6名の計13名で、元気一杯、平成26年度のスタートを切りました。

玖島小学校は、明治6年に玖島村字檜原郷舎を「有護舎」とし、5教科（読書、習字、算術、作文、地理）を子どもたちに教えることで始まりました。

昭和60年3月には、現在の校舎が落成し、玖島小学校の歴史を綴った「玖島教育のあゆみ」が発行されました。

「玖島教育のあゆみ」には、玖島地域の皆様が、玖島小学校を愛し、支えてくださった様々な歴史が綴られております。

このように保護者や地域の方に支えられてきた玖島小学校も、残念ながら、平成27年3月31日に永い歴史を閉じ、廿日市市立友和小学校と統合することになりました。

統合までの1年間が充実した日々になるよう、教職員一丸となって、がんばってまいります。

合い言葉は、『全力・協力』です。

閉校式を平成27年3月22日（日）に予定しております。

詳しいご案内は、学校だよりとともに、このホームページ上でもお知らせいたします。

閉校のことを聞かれた卒業生の皆様が、たくさん学校を訪ねてこられます。

皆様、校長室に飾られた歴代校長先生のお写真をご覧になり、当時の思い出を語られます。思い出は尽きないようです。

卒業生の皆様、ぜひ、閉校式にご出席くださいませ。

みんなで、玖島小学校を語り合いましょう。

平成26年4月吉日